



Pressearchiv - 1998

Allgemeine Zeitung
Unsere Zeitung!

Dienstag, 14. Juli 1998

Familie Bertram war stark vertreten

Petra und Edwin Bertram Vereinsmeister des TV Hahnenbach im Boule / Die Doppel erst später



Die Boulespieler des Hahnenbacher Turnvereins ermittelten ihre Meister.

Bild: Heimer

RS. HAHNENBACH - Zum zweiten Male wurden die Vereinsmeisterschaften im Boule ausgetragen. Erstmals gingen auch Damen an den Start. Eine überraschend große Teilnehmerzahl stellte den Zeitplan auf den Kopf, so daß die Doppel- und Drippelmeister zu einem späteren Termin ausgespielt werden. Im Doppel-KO-System über zwei Gewinnsätze wurde bei den Herren die Einzelmeisterschaft entschieden. Bei den Damen spielte jede gegen jede.

Erste Vereinsmeisterin wurde Petra Bertram, gefolgt von ihrer Schwägerin Stephanie Bertram und Tochter Sarah Bertram. Bei den Männern siegte Edwin Bertram, gefolgt von Abteilungsleiter Dieter Goldschmidt. Dritter wurde Titelverteidiger Thomas Bertram.

Übungsstunde ist jeweils freitags ab 19 Uhr. Es soll auch noch für Kinder eine Vereinsmeisterschaft durchgeführt werden. Die Termine werden rechtzeitig bekanntgegeben.

(Stehend v.l.) Edwin Bertram, Sarah Bertram, Thomas Bertram, Fabian Bertram, Rolf Schwabbacher, Manfred Kaukereit und Dieter Goldschmidt.

(Kniend v.l.) Daniel Goldschmidt, Petra Bertram, Stephanie Bertram und Jutta Goldschmidt.